

GENDREY

La danse sous le signe du Brésil



La capoeira se danse à Gendrey
/ Photo Denis Garnier

LE CENTRE d'accueil de loisirs de Gendrey a clôturé cette semaine d'animations en présentant aux parents et amis un sport mêlant danse et combat : la capoeira. En effet, un groupe de Besançon : « Ritmo da capoeira » est inter-

venu tout au long de cette première semaine de vacances afin d'initier les enfants à un rythme brésilien. Le professeur Cochignian a su transmettre ce plaisir de jouer entre danse, chant et combat sur un temps relativement court.

50 enfants ont pu profiter de cette nouvelle initiation proposée par la directrice du centre Mme Loisel. C'est sous un soleil presque brésilien que 120 personnes ont participé à la représentation des enfants et de l'as-

sociation. Fin de semaine très festive avec barbecue et feu d'artifice, Rio semblait s'être déplacé. Les animations continuent jusqu'au 3 août inclus. Renseignements au 03 84 81 04 67.